

Baloncesto | LEB Plata

La pizarra de Nacho Galán

“Hemos fichado a los que queríamos para el nuevo estilo”, explica el técnico del Círculo, que incorporó a nueve jugadores

Gijón, Dani BLANCO
Nueva temporada, nuevo proyecto y nuevos fichajes para el Círculo Gijón. Hasta nueve caras nuevas se estrenarán con la elástica del equipo gijonés. El técnico Nacho Galán ya tiene de esta forma a sus once elegidos para tratar de buscar “la permanencia en la primera fase” en la LEB Plata, donde contará con los bases Ángel Moro (sigue del pasado año) y Joaquín Portugués, los escoltas Rob Ukawuba, Jamal Reynolds y Edu Lada, los aleros Gregorio Adón y Jaime Llano, los ala-pívots Carlos Poyatos y Javi Menéndez (sigue de la pasada temporada) y los pívots Henrik Jädersten y Mackuei POUNDAK. Seis de ellos debutarán en la categoría.

“Estamos muy contentos, hemos fichado a los jugadores que queríamos para el nuevo estilo de juego que vamos a practicar, muy diferente al del año pasado, los once se adaptan bien”, analiza Nacho Galán que este año buscará un juego “más agresivo y veloz, más de mi gusto”. El verano ha sido muy satisfactorio para el gijonés salvo una excepción, la marcha de Saúl Blanco, un jugador diferencial en la categoría y con el que no podrá contar. Admite el técnico que “es el único que queríamos fichar y no pudimos, el resto son decisiones nuestras”.

Plantilla del Círculo Gijón



Uno de los talones de Aquiles del pasado curso se situó en el puesto de base, y por ello, Nacho Galán y la dirección deportiva del Círculo ha buscado un director de juego: Joaquín Portugués. “Nos va hacer subir un escalón, es un base pensado para dirigir y controlar el ritmo de juego y, después, tenemos a Ángel Moro, que nos servirá para romper con velocidad los partidos. Son dos bases de un nivel

muy alto”, define el técnico. El puesto de escolta y los de alero son totalmente novedosos y con un perfil de jugador opuesto al del estremo en la LEB Plata. “Este año el tiro exterior no va a ser una parte importante de la filosofía del equipo, puede ser nuestro déficit”, expone Nacho Galán.

Eso sí, ha ganado velocidad y físico. Como escoltas resaltan Jamal Reynolds, que llega con grandes

números, siendo una de las grandes esperanzas del equipo, y Ukawuba. “Son dos jugadores con una gran capacidad para el uno contra uno, muy potentes y grandes defensores”, afirma Galán. A ellos se suma Edu Lada, que actuará también como base. Como alero, Gregorio Adón tendrá un papel principal, siendo un jugador contrastado en la Liga, y Jaime Llano que resalta por su lanzamiento de tres. Sobre ellos, Galán cree que “serán nuestros lanzadores y además pueden ayudar mucho en defensa porque ambos superan los 2 metros de altura”.

Las torres del equipo se reparten en dos apartados. Poyatos y Javi Menéndez se presentan como “4” y con características similares y Poundak y Jädersten serán los dueños de la zona. “Buscamos pívots que sean móviles, que puedan defender bien en los cambios de los bloques y salir después rápido al contraataque”, dice Galán. Ese será el nuevo patrón de juego del Círculo, la pizarra de Nacho Galán está lista para ponerla en práctica, con la ilusión alta y con ganas de que el balón comience a botar en el Palacio de Deportes.

Boxeo



Laura Fuertes. | Asturbox-meré

Laura Fuertes disputará el Campeonato de Europa

Gijón, J. J.

La gijonesa Laura Fuertes ha sido convocada para representar a España en el Campeonato de Europa Femenino de boxeo olímpico que se celebrará en Madrid del 24 al 31 de agosto. Será la primera vez que se celebra en España, lo que ha hecho que la federación española se vuelque en la preparación del equipo nacional. Laura, del club Asturbox-Meré, está actualmente en Sierra Nevada haciendo entrenamiento en altura de cara a llegar al máximo a esta gran cita, con la idea de ser la primera española en conseguir una medalla en un Europeo.

Hípica

Leonardo Medal gana el Pequeño Gran Premio

Gijón, J. J.
El asturiano Leonardo Medal, montando a “Rebeca M”, se impuso en el Pequeño Gran Premio del concurso nacional tres estrellas que se está disputando en el Club Hípico Astur. La prueba, un baremo “A” con desempate, tuvo una elevada participación, 65 caballos, de los que sólo 11 acabaron el recorrido sin penalizar y por tanto pasaron al desempate.

Medal fue el más rápido de los seis jinetes que también completaron el recorrido de desempate sin derribos. El asturiano lo hizo en un tiempo de 35.78. Tras él se clasificó Kevin González de Zárate con “Recesvinto”, que necesitó 37.13 segundos para completar el recorri-

do. El jinete vasco tuvo ayer una jornada excelente ya que además de este segundo puesto hizo doblete en la prueba de 1.35. El tercer clasificado en el Pequeño Gran Premio fue el castellano leonés Enrique García-Gallardo, con “Siracusa de Olid”, en 38.65 segundos.

La valenciana Beatriz Tamarit, que el viernes se impuso en la prueba de 1,30 de altura, ayer repitió victoria aunque en esta ocasión en la de 1,20 que abrió la jornada. Tamarit montó a “Primaghju de Nazca” al ser la más rápida, 52.11 segundos y sumar el máximo de puntos, 65, en una prueba que se disputó bajo el baremo “Dificultades progresivas”. Tras la valenciana se clasificó el local Alejandro Gutiérrez

con “Caliga SQ”, que también sumó el número máximo de puntos, pero necesitó 53,55 segundos. Tercero fue el madrileño José Arango Lasaoa con “Raggamuffin” en 55,67 segundos. Este binomio también estuvo el viernes entre los mejores al ser tercero en esta misma altura.

En 1.35 se produjo un doblete de Kevin González de Zárate que copó las dos primeras posiciones con “Urbain des Grezals” y “Calipso van de Bergdalheve Z”. El primero completó el recorrido en 62,94 segundos y el segundo en 63,47. Tercera fue la andaluza Teresa Blázquez con “Tornado VS”, que empleó 63,92 segundos. El primer asturiano fue Fidel Dávila, décimo,



Fidel Dávila con “Wind Darco”. | M. L.

con “Take off du Henner” en 69,02 segundos.

Como en la primera jornada, la prueba de 1,10 de altura y baremo “Dos Fases” se desarrolló en el picadero cubierto y en ella se impuso la asturiana Nicole Estebas con “Dominanta” en 28,25 segundos.

La última jornada del concurso comienza hoy a las nueve horas y finaliza con la disputa del Gran Premio para el que se han inscrito 75 caballos y que dará comienzo aproximadamente a las 16.45 horas.

TENIS

Pablo Carreño vence a Copil en la fase previa del torneo de Cincinnati

El tenista asturiano Pablo Carreño venció ayer en la fase previa del Masters 1000 de Cincinnati al rumano Marius Copil por 6-2 y 6-2. El asturiano fue muy superior al tenista rumano tanto en el primer set como en el segundo. El gijonés se enfrentará en la final de la fase previa al torneo americano al estadounidense Jeffrey John Wolf número 283 de la ATP.

Ofertas de empleo

Empresa de mantenimiento industrial precisa **electromecánico** o **electricista**, se valora experiencia en el sector, incorporación inmediata. Enviar cv a: mantenimientojm524@gmail.com